

Se prevé que el 17 % de la población tenga más de 65 años en 2050



La Habana, 31 de mar (RHC). Un estudio de la oficina de Censo de Estados Unidos (EE.UU.) indicó que para el año 2050 el 17 por ciento de los habitantes del planeta tendrán más de 65 años, proporción que actualmente es de 8.5 por ciento.

Los números indican que el envejecimiento de la población mundial se acelera a un ritmo sin precedente, algo nunca visto en la humanidad. De acuerdo con las proyecciones de la oficina de Censo, las personas mayores sumarán mil 600 millones, contra las 617 millones de la actualidad.

“Las personas viven más tiempo pero no necesariamente más saludable (...) el envejecimiento de la población plantea varios desafíos de salud pública para los que hay que prepararse”, señala la oficina en un comunicado.

“Estamos analizando el envejecimiento en todos los países del mundo”, relató John Haaga, uno de los directores del Instituto Nacional de Envejecimiento. “Hay un gran número de naciones en Europa y Asia que están más avanzadas en este proceso o que tienen un envejecimiento más rápido que los Estados Unidos”, destaca la nota.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/89038-se-preeve-que-el-17-de-la-poblacion-tenga-mas-de-65-anos-en-2050>



Radio Habana Cuba